

Unsere Erstklässler bei der Verkehrspuppenbühne

09.02.2023 | 15:23 von S.Schloss



Am Freitag, den 27.01.2023, und am Montag, den 30.01.2023, besuchten alle ersten Klassen unserer Schule die Verkehrspuppenbühne der Polizei im Kreis Wesel.

Schon die Anreise mit dem Bus nach Repelen zur Hans-Lenhard-Schule, in deren Aula das Theaterstück aufgeführt wurde, war für die Kinder spannend. Schließlich war dies der erste Schulausflug für unsere „Kleinen“.

Am Ziel angekommen, erwartete die Klassen zur Begrüßung eine „echte“ Polizistin, die eine kleine Einführung gab, bevor das Theaterstück beginnen konnte:

Bello, ein kleiner Hund, der seinem ersten Schultag aufgeregt entgegenfieberte, und seine Freundin Lena, die ihn auf dem Weg zur Schule begleiten sollte, begrüßten die Kinder. Die Handpuppen und das selbst gestaltete Bühnenbild faszinierten die Schülerinnen und Schüler sofort, so dass sie ab diesem Zeitpunkt gebannt den Abenteuern von Bello und Lena im Straßenverkehr zuschauten, ihnen Tipps und Warnungen zuriefen und erleichtert und freudig applaudierten, als die beiden Freunde nach einem aufregenden ersten Schultag wieder zu Hause ankamen.

So konnten die Kinder anschaulich wichtige Verkehrsregeln hautnah miterleben und bestimmt gut verinnerlichen.

Zum Schluss bekam jedes Kind ein kleines Geschenk von der Polizistin und den beiden Puppenspielerinnen überreicht: ein leuchtender Smiley für die eigene Schultasche! Hund Bello hatte doch auch diesen leuchtenden Aufkleber auf seiner Schultasche, um in Dunkelheit gut gesehen werden zu können.

Ein tolles Geschenk, mit dem es dann im Gepäck wieder zurück zur Eichendorffschule ging.



